

## 議会を傍聴して みませんか

6月定例会では、大変活発な議論が行われました。  
一般質問では、6人の議員が質問をしました。  
町が専門部署の設置を検討している少子化対策や、東日本  
大震災の教訓から、防災対策についての質問がありました。  
第4回定例会は9月13日に開催予定です。  
(予定は変更になる場合がありますので、議会事務局か議会ホ  
ームページで確認して下さい。)



6月定例会



中小屋 のぐち農園のイチゴ(品種は、けんたろう)

### 編 集 後 記

東日本大震災から4ヶ月以上の  
日が過ぎ去り、改めているいろいろ考  
えさせられた。

今まで電気がどこで作られてく  
るのか、深く考えもしないで生活  
して来た。

スイッチを押せば電気がつく、  
暮らしの中では当たり前と思って  
いたが、電気とはこんなに危険な  
ものをエネルギーとしていたのか  
と、愕然とした。

原発の危険性は以前から漠然と  
は分かっていたが、現実になって  
初めて恐怖心を抱いた。

原発の最前線で、必死になって  
事故から日本や世界を守ろうと  
している人たちの無事を祈る。

全ての人々が、安全で信頼でき  
るエネルギーを使える日々が来る  
ことを心から願い、自分にできる  
ことは小さなことからでもやって  
いこうと心に決めた。

議会広報特別委員会

(神林俊一副委員長)